



## Regierungsratsbeschluss vom 25. Oktober 2016

Anzug Christoph Wydler und Konsorten betreffend Fahrplanverbesserungen der Regio-S-Bahn-Linie S6

---

P115333

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Christoph Wydler und Konsorten abzuschreiben.

### Begründung

Der Regierungsrat teilt das Anliegen des Anzugstellers, den Fahrplan auf der Wiesentalbahn (S6) zu verbessern. Längerfristig ist denn auch ein Viertelstundentakt zwischen Basel SBB und Lörrach vorgesehen. Dieser ist Teil des trinationalen Angebotskonzepts S-Bahn Basel, das Ende 2014 im Rahmen des Ausbauschnitts 2030 von FABI-STEP beim Bundesamt für Verkehr (BAV) eingereicht worden ist. Kurzfristig lässt sich der Viertelstundentakt allerdings nicht verwirklichen, weil dazu umfassende Infrastrukturmassnahmen nötig sind. Kurz- bis mittelfristig sind im Wiesental Fahrplanverdichtungen an Sonn- und Feiertagen vorgesehen. Dies bedarf einer Einigung mit dem Land Baden-Württemberg, dem Besteller von Leistungen im Regionalverkehr auf dem Abschnitt Basel Bad. Bf. – Lörrach – Zell i.W. Im Hinblick auf die Ausschreibung und Neuvergabe von Leistungen, die das Land für den Zeithorizont 2020 plant, soll das Angebot generell verbessert werden.

